



ASESINATO EN PLAZA, CRIMEN INTERNACIONAL

LA EJECUCIÓN EN UNA PLAZA DE LAS ZONAS MÁS EXCLUSIVAS ES SIMILAR AL OCURRIDO EN 2019, EN ARTZ: JEFA DE GOBIERNO

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

El asesinato de un integrante del Cártel de los Arellano Félix en Plaza Carso, ubicada en una de las zonas de mayor plusvalía en la ciudad, puede tratarse de un caso del crimen organizado internacional "como el de Plaza Artz", registrado en julio de 2019.

Así lo afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien recordó que en la ejecución de dos israelíes en 2019 "primero, se había dicho que era un asalto y no tuvo nada que ver con un asalto, sino que era una persona también vinculada con el crimen organizado internacional".

Las investigaciones revelaron más adelante, que Benjamin Yeshurun Sutchi, de 44 años, y Alon Azulay de 41 años, originarios de Israel, presuntamente fueron asesinados por sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

Para Sheinbaum,

AFIRMA QUE ÍNDICES DE SEGURIDAD HAN MEJORADO

Sheinbaum, en desacuerdo por alerta de EU

La ciudad es la que más ha bajado en homicidios, asegura

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Luego de que la embajada de Estados Unidos emitió una alerta de seguridad para sus ciudadanos por el asesinato de un integrante del Cártel de los Arellano Félix en la Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que no está de acuerdo, debido a que los índices de seguridad en la capital han mejorado.

"No estoy de acuerdo con este comunicado que



Foto: Elizabeth Velázquez

La embajada de Estados Unidos pidió a sus ciudadanos evitar el área de Polanco.

hace el Departamento de Estado y la Embajada. Los índices de seguridad en la ciudad van aumentando;

es decir, va mejorando la seguridad (...); hemos sido de las entidades de la República que más ha

bajado homicidios, robo de vehículo, todos los índices están bajando", expresó. El jueves, Julio César

Soto Meza, presunto integrante del Cártel de los Arellano Félix, fue ejecutado en Plaza Carso, por lo que la Embajada de Estados Unidos en México emitió una alerta para evitar "el área de Polanco" y pidió a sus ciudadanos "tener cuidado".

La alerta emitida se clasifica como Nivel 2, que significa "ejercer mayor precaución por delincuencia".

DISCREPA CON INEGI

Asimismo, la mandataria rechazó los resultados que arrojó la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), en los que indica que la percepción de inseguridad aumentó; pues, aseguró que en la capital "hay un 15% de aumento en la percepción de seguridad en un año".

el caso de plaza Carso es similar. Julio César Soto Meza, el sujeto atacado en dicha zona de la alcaldía Miguel Hidalgo, era una persona "vinculada con la delincuencia organizada, que incluso tenía una alerta de búsqueda desde Oklahoma, Estados Unidos".

Dijo que la Fiscalía local "ya está analizando los videos,

para dar con los responsables y saber exactamente por qué ocurre este homicidio, que lamentablemente ocurrió en un lugar muy público".

El jueves, en redes sociales se difundieron videos de personas que se encontraban en la cafetería Starbucks y Plaza Carso, corriendo para buscar resguardo al oír las

detonaciones del arma de fuego. El hombre que murió, de acuerdo con la Policía capitalina, tenía 42 y se le acusaba de tráfico de drogas, entre otros delitos. Soto Meza "cuenta con flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y San Diego, California", escribió Omar García Harfuch,

titular de la secretaría de Seguridad Ciudadana luego de la ejecución. En 2013 fue detenido por delitos contra la salud; en 2015 fue investigado como presunto responsable de homicidio y el año pasado se le vinculó con el asesinato de Víctor Hugo Mejía López, alias El Griego, integrante de Cártel de Sinaloa.



Foto: Reuters

Elementos de la Policía local resguardaron la zona donde ocurrió la ejecución, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

FAMILIA Y AMIGOS DAN ÚLTIMO ADIÓS CANTANDO LAS MAÑANITAS

Sepultan a Perla Cristal al grito de ¡justicia!

POR BRENDA SALAS
brenda.salas@gimm.com.mx

Después de celebrar una misa de cuerpo presente en el hogar de la familia Gaviña Ordaz, ubicado en la alcaldía Tláhuac, familiares, vecinos y amigos despidieron a Perla Cristal, quien fue localizada sin vida en Guanajuato tras ser reportada como desaparecida.

En medio del grito de "justicia", arribó al domicilio de la joven una carroza para trasladar el cuerpo de Perla al panteón Xilotepec en San Pablo, Xochimilco.

En el lugar, los asistentes cantaron Las Mañanitas a la joven que en días pasados cumplió 19 años.

Entre llantos, coronas de flores y reclamos de justicia, los deudos lanzaron gritos como "Te vamos a extrañar", "justicia", y "descansa, Cristal". Juan Carlos Guerrero,

EL DATO

UNA MÁS

Jacqueline Lisette Pérez Calderón, estudiante de la UNAM, está desaparecida. Según un boletín de la Fiscalía, fue vista por última vez en la colonia Portales.

abogado de la familia Gaviña Ordaz, comentó que en una mesa de trabajo con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) se acordaron labores conjuntas con la Fiscalía de Guanajuato para que el caso de la joven no quede impune.

INVESTIGACIÓN

La FGJCDMX seguirá la línea de investigación por desaparición, en tanto en la entidad guanajuatense será por homicidio.

Asimismo, el abogado afirmó que la Fiscalía de Guanajuato cuenta con los estudios periciales suficientes para determinar la causa de muerte de Perla Cristal, que hasta ahora se sabe fue por intoxicación, sin conocer si fue voluntaria propia ingerir alguna sustancia.

Perla Cristal fue reportada como desaparecida desde el pasado 9 de abril luego de que no regresara a su casa en la alcaldía Tláhuac. Los deudos señalan a los amigos de la mujer como los presuntos responsables.

Al respecto, Guerrero comentó que seguirán buscando justicia para la joven.

El jueves, la familia y amigos de Perla Cristal protestó enfrente de las instalaciones de la Fiscalía de la Ciudad de México, a donde llevaron el féretro con el cuerpo de la joven, así como coronas de flores y ramos de rosas blancas.



Cartoncito, gato que fue rescatado de forma favorable.

Darán de alta a michi rescatado de un incendio en la Ceda

Cartoncito, gato que fue rescatado del incendio que ocurrió en la Central de Abasto (Ceda) de la Ciudad de México el pasado 6 de abril, será dado de alta el próximo lunes debido a que presenta una evolución favorable.

El felino sufrió quemaduras y sus bigotes, que "son su medio de orientación" apenas están creciendo, dijo Arantxa Soto, médica veterinaria que se encarga de su atención.

La especialista comentó que Cartoncito no volverá a "la bodega (de la Ceda), por las secuelas respiratorias y oculares que presenta".

El minino fue rescatado por bomberos que acudieron al lugar.

— José Antonio García

FELICITA SHEINBAUM A FISCALÍA

En detención de Von Roerich, niegan persecución política

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, felicitó a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, por la detención del exdiputado local, Christian von Roerich.

Al exfuncionario, quien llegó ayer a la Ciudad de México y fue trasladado al reclusorio Norte, se le señala por su presunta participación en el delito de uso ilegal de atribuciones y facultades, cometidos presuntamente durante su gestión como alcalde en Benito Juárez, en el llamado Cártel Inmobiliario.

"Es muestra de que desde la Fiscalía, encabezada por Ernestina Godoy Ramos, se trabaja para atacar la corrupción y los otros tipos de delito, en la Ciudad", dijo Sheinbaum.

Sobre el caso, el Partido Acción Nacional en la ciudad pidió al gobierno y a la Fiscalía

que "sea un juez quien determine su culpabilidad" y acusó persecución política; señalamiento que negó la mandataria. "Es falso que haya una persecución política o que nunca hayamos actuado (contra) colaboradores", aseveró Sheinbaum.

TRASLADO AL PENAL

En medio de un fuerte dispositivo de seguridad, el exfuncionario fue trasladado al Reclusorio Norte luego de llegar a la ciudad, procedente de Reynosa, Tamaulipas, donde agentes fronterizos lo entregaron a autoridades mexicanas.

Von Roerich fue detenido cuando intentaba ingresar de manera ilegal a McAllen, Texas. Se prevé que en sea presentado ante el juez de Control que lo requiere por los delitos de uso ilegal de atribuciones y facultades cometidos por servidores públicos.



Foto: Cuartoscuro

El exdiputado local, Christian von Roerich llegó ayer a la Ciudad de México y fue trasladado al reclusorio Norte.



Foto: Cuartoscuro

Vecinos, amigos y familiares llegaron a un panteón de la alcaldía Xochimilco para despedirse de Perla Cristal, de 19 años, quien fue encontrada sin vida en Guanajuato tras estar desaparecida.